



## La Universidad transferirá 7 millones de euros a la deuda del Parque Científico

### R.D.L.

La Universidad de Salamanca transferirá 7 millones de euros, casi la mitad del superávit obtenido en el ejercicio de 2013, a la amortización de la deuda del Parque Científico de la institución académica. Ya lo anunció el rector cuando dio a conocer los buenos resultados de la liquidación de la Cuenta de 2013 y hoy será el Consejo de Gobierno de la Universidad el que deberá autorizar la operación que tiene como fin la eliminación de la deuda del edificio M3, inmueble que gracias a un acuerdo con la Consejería de Hacienda pasará a ser íntegramente de la Fundación Parque Científico.

Este tema centrará hoy la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno junto al análisis del Plan Estratégico de Investigación y Transferencia de Conocimiento de la Universidad y la modificación del reglamento del Servicio de Apoyo a la Investigación "Nucleus".